

PROPÓSITO Y COMPROMISO

- ✓ Me presento como Consejero Independiente, sin ir asociado a ninguna candidatura que proponga, de manera conjunta, candidatos a la Junta de Gobierno y al Consejo General porque considero que el Consejo, como nos obligan los Estatutos, debe volver a ser «el Órgano de control de las actuaciones de la Junta de Gobierno y de las Juntas Rectoras de las demarcaciones.», donde los colegiados estén representados.
- ✓ Porque defendiendo la dignidad de la profesión lucharé contra el subempleo y por unas condiciones dignas de trabajo: sueldos y horarios. Soy Ingeniero de Caminos desde el momento de la obtención del título. Ni falsos becarios, ni falsos autónomos.
- ✓ Creo en el Colegio como un sistema abierto en el que la participación no puede ser solo simbólica y entiendo el discrepar como un principio de generación de ideas; quiero desterrar el "o conmigo, o contra mí" una de las causas de desafección en nuestro colectivo.
- ✓ Porque es necesaria transparencia y responsabilidad en la toma de decisiones y en la rendición de cuentas, mantendré un canal abierto con los colegiados.
- ✓ Porque en el ámbito de la energía, agua y medioambiente, donde he desarrollado la mayoría de mi actividad profesional, vivimos un momento trascendente ante la transición energética, y en el que nuestra profesión debe ejercer un papel relevante de liderazgo colaborativo ante los nuevos retos que socialmente se están abordando



Francisco José Lucas Ochoa

CANDIDATO A CONSEJERO POR EL SECTOR 8: ENERGÍA, AGUA Y MEDIOAMBIENTE

Curro Lucas es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos (ICCP) con especialidad en Transportes por la Universidad Politécnica de Madrid, posee un máster MBA en Dirección y administración de empresas y ha cursado el programa de desarrollo directivo PDD de IE Business School. Ha sido Gerente Senior de Asistencia Técnica y Desarrollo del Negocio de asfaltos en Repsol, desde su incorporación en 2006 hasta 2022.

Previamente, estuvo vinculado como delegado de obra pública a la empresa Trabajos Bituminosos S.A., perteneciente al grupo Eurovía España, desde 1999 hasta 2006. Actualmente es el responsable de Aviación Sostenible y Asistencia Técnica en Repsol, en el negocio de Aviación Internacional.

Ha representado a la compañía española de energía en varios organismos del sector de la carretera. Entre ellos se encuentran la Asociación Técnica de Carreteras de España (ATC). En la misma ha formado parte de los Comités Técnicos de Firms y Conservación desde 2007 hasta 2022. Específicamente en el Comité de Firms, ha desempeñado la función de Secretario del Comité durante 8 años. Adicionalmente, ha sido miembro de la Junta Directiva, representando como vocal a las empresas fabricantes de materiales básicos y compuestos de carreteras.

Ha sido miembro del Comité de Comunicación y ha sido acreedor de la Medalla a la Aportación Técnica de Carretera en la primera edición de este galardón. En el ámbito internacional, ha sido miembro del Comité Internacional de Firms de PIARC, representando a España en el último ciclo 2019-2022. Actualmente es socio individual de la ATC y recientemente ha sido nombrado Socio de Mérito de esta asociación.

Igualmente ha representado a Repsol en la Asociación Técnica de Emulsiones Bituminosas de España (ATEB), donde ha ejercido dos veces como presidente y es Miembro de Honor de la misma; así como la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR), donde ha formado parte del comité de productos asfálticos SC1.

También ha sido miembro de la Comisión Técnica de la Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA) y ha sido miembro del Comité de Valoración del Premio Internacional a la Innovación en Carreteras “Juan Antonio Fernández del Campo” promovido por la AEC y siendo Medalla de Honor de esta asociación. Igualmente ha sido vicepresidente de la Plataforma Tecnológica de la Carretera.

En el ámbito internacional, adicionalmente a su membresía en PIARC, desde 2017 hasta 2022, ha sido miembro del Consejo de Administración de Eurobitume y miembro del Comité de Relaciones Públicas y Comunicaciones.

En el ejercicio 2022/2023 ha sido el presidente de esta organización europea. También ha sido miembro de la Federación Internacional de Emulsiones Bituminosas (IBEF); y de los comités europeos de normalización (CEN) de productos bituminosos. Igualmente ha sido co-fundador del Día Mundial de la Carretera, iniciativa enfocada a promover el uso y disfrute de este modo de transporte, a nivel global.

Se presenta como candidato a Consejero CONSEJERO POR EL SECTOR 8: ENERGÍA, AGUA Y MEDIOAMBIENTE, independiente de cualquier candidatura a la Presidencia y Vicepresidencia y Junta de Gobierno, considerando que el Consejo debe ser el Órgano en el que los colegiados deben estar representados. Ese es su compromiso.